
保護者の皆様のアンケート結果から
今年度も残すところ２ヶ月余りとなりました。今３年生は、前期入学試験が終わり、一般選

抜試験に向けて一生懸命頑張っています。また、１、２年生は、学習面の総まとめや３年生の
後を引き継いだ生徒会活動、部活動等に積極的に取り組んでいます。来年度、生徒一人一人が
それぞれのステージでよいスタートを切ることができるように、全職員でサポートしていきた
いと思っています。
さて、昨年の１２月に保護者の皆様に、「平成２７年度の教育活動に関するアンケート」を

お願いしたところ、９４％の皆様から回答をいただきました。その結果をまとめたものが下の
表です。５段階で評価していただき、その平均値を出したものです。
アンケートの結果から、全ての質問項目において平均値が３ポイントを上回っており、良好

な状況であると捉えています。ただ、３．５以下の項目（質問番号４、５、８）については、
やや課題があると考えます。夢や目標に向かって努力すること、積極的に勉強に取り組むこと
は、キャリア教育で育成すべき大切な資質です。今後は、学校教育全体で、キャリア教育を更
に重視し、「なぜ学ぶのか」という生徒の意識を高めていきたいと考えています。また、ご家
庭でもお子さんの夢や目標について、語り合う機会を設けていただければ幸いです。
また、質問項目６「朝食を毎日食べている」が一番高い平均値であり、学校としては大変あ

りがたいことです。また、質問項目７「交通ルールを守りながら安全に登校している」につい
ては、今年一年大きな事故や怪我がなく過ごせたということにつながっていると思います。生
徒達が安全に登校できていることも、何よりです。また、質問項目１３「校舎がきれいに清掃
されている」については、日常の清掃活動が保護者の皆様のよい評価を得てうれしく思います。
今後は、すべての項目で４ポイント以上を目指し、来年度に向けて取り組んでいきたいと考

えております。また、自由記述でも建設的なご意見を多数いただきました。保護者の皆様のご
意見を真摯に受け止め、生徒達のために、またよりよい学校づくりのために、全教職員で取り
組んでいきたいと思います。今後とも、保護者の皆様の温かいご支援、ご協力をよろしくお願
いいたします。アンケートへのご協力、本当にありがとうございました。

№ 質問項目 平均値
1 学校の教育方針は、学校報、学校ホームページ等で、分かりやすく説明されて 3.75
いる。

2 学校は、生徒の様子を様々な形で分かりやすく伝えている。 3.83
3 お子さまは、集団の中で「認められている、役に立っている」という実感をも 3.56
って生活している。

4 お子さまは、学校や家庭生活で目標に向かって粘り強く取り組んでいる。 3.45
5 お子さまは、学校の勉強や家庭学習に積極的に取り組んでいる。 3.32
6 お子さまは、毎日朝食を食べて登校している。 4.61
7 お子さまは、交通ルールを守りながら安全に登校している。 4.17
8 お子さまは、将来の夢や目標をもって努力している。 3.43
9 お子さまは、家庭や地域などで元気な「あいさつ」をしている。 3.74
10 学校は、将来自立できる生徒をめざし、体験活動を取り入れた教育活動を行っ 3.67
ている。

11 学校は、一人一人の実態や特性を把握し、分かりやすくきめ細やかな指導をし 3.52
ている。

12 学校は、生徒のことについて保護者からの相談に丁寧に対応している。 3.81
13 ＰＴＡや南中祭で来校の際、校舎はきれいに清掃されている。 4.26
14 学校は、交通安全指導や避難訓練等を行い、生徒が安全・安心な学校生活を送 3.94
れるよう配慮している。

15 学校は、生徒や保護者に進路についての情報を適切に提供している。 3.59
16 部活動の運営に関しての内容を保護者に十分伝えている。 3.85
17 学校は、よりよい学校を目指した生徒会活動が活発に行われている。 3.86
18 学校は、保護者や地域と連携を図りながら子どもたちを育てようとしている。 3.81
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藤木地区梵天披露
今日２月１日に、藤木地区の梵天披露がありました。午後１時頃、本校の先輩達が訪問し３

年生に梵天歌を披露するとともに、受検に向けて全員合格を祈願してくださいました。先輩達
のメッセージからは、母校である南中に対する愛情を強く感じました。きっと後輩達に伝わっ
たことと思います。小雪混じりの寒さが厳しい中でしたが、心温まる一時となりました。

藤木地区梵天到着 梵天歌披露

梵天歌のお返し 記念撮影

「テクテク歩こうday」スタート
先日、「保健委員会だより」でお知らせしましたが、保健委員会が「テクテク歩こうday」

を企画しました。目的は次の３つです。
①健康のため
②冬の運動不足解消のため
③脳を活性化させ、勉強への集中力アップを図るため

冬場は、どうしても運動不足になりがちです。登下校も、車での送迎が多くなっています。
学校でも、生徒達の体力づくりや健康のために、なるべく歩くことを奨励したいと思っていま
す。この企画は、自分たちの生活をよりよくしようと生徒達から提案されたものです。自分た
ちの課題を、自分たちで改善していこうという気持ちは大変素晴らしいと思います。
決して強制ではなく、週に1回ぐらい、体調や家庭の事情、天候や道路状況等を考えて、無

理のないように取り組もうという企画です。生徒達の健康のために、保護者の皆様からもお声
がけをいただければありがたいです。

神奈川県座間市立西中学校との交流
大仙市は、以前から神奈川県の座間市と交流しています。その一環として学校間交流を進め

ることになり、本校が選ばれました。相手校は、座間市立西中学校です。座間市は、人口約13
万で神奈川県の中部に位置する都市です。西中学校は、市の西部に位置し、西方に大山連峰を
眺望できる、相模川流域に沿った低地の水田地帯の中にあります。学区には神社や仏閣、古く
からの農家も多いそうで、環境的には、大曲南地区と似ているところがあります。地域との連
携した活動も積極的に実践しており、特にひまわり栽培を特色としているようです。
今後は、生徒会同士の交流からスタートする予定です。本校の生徒達にとっても、県外の学

校との交流は、得るものが大きいのではないかと思います。どうのような交流に発展していく
か楽しみです。


